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Признаки истинного пророка 
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Это доктор Марв Уилсон в своем учении о Пророках. Это занятие 4 «Признаки 
истинного пророка».  
 
Хорошо, я думаю, мы начнем. 
 

Итак, давайте помолимся в начале недели. Милостивый Господь, мы Твои дети. 
Мы благодарим Тебя за то, что по Твоей благодати Ты пришел к нам. 
 

Мы не берем на себя ответственность за то, кем мы являемся сегодня, но мы 
благодарим Тебя за то, что по Твоей милости Ты разыскал нас, и мы ответили на 
Твоё послание о спасении. Встраивая ценности в свою жизнь и формируя нашу 
этику и принципы жизни, мы молимся о том, чтобы Пророки действительно 
стали важной основой для выполнения этой задачи. Мы молимся, чтобы вы 
направляли каждого из нас в этот день, помогали нам обращаться к вам за 
руководством и мудростью, которые нам понадобятся, и помогали нам как 
классу понимать то, что представлено. Помогите мне как учителю; Мне очень 
нужна ваша мудрость. Я прошу об этом через Христа, Господа нашего. Аминь. 
 

Хорошо, мы говорили о некоторых признаках истинного пророка в отличие от 
лжепророка. Я заметил, что не было единого критерия, но если вы посмотрите 
на ряд этих областей, таких как обращение к ясному призыву от Бога, акцент в 
Писании на том, что это были не собственные слова пророка, а Дух Бог сошел на 
пророка, когда он говорил, передал послание от имени божественного 
начальника. Как я уже сказал, «Нави» походил на почтальона, доставляющего 
чужое сообщение. 
 

В-третьих, в Священном Писании определенно есть предостережение 
относительно попыток соединиться с высшей реальностью посредством 
языческого гадания. Это было обычным явлением того времени, и по всему 
Израилю, в ханаанском мире, а также в Египте искали истину оккультными 
средствами, с помощью различных форм гадания, ища руководства с помощью 
вещей, которые в конца были очень натуралистичными или на самом деле 
основывались на языческих выражениях попыток соединиться с высшей 
реальностью. Последнее, что я упомянул, это то, что пророк избегал 
профессионализма, и я подчеркиваю тот факт, что платные услуги специалиста, 
который приходит и очень часто имеет в виду материалистические мотивы 
служения. 
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Пророк, который был истинным пророком, говорил слово Божье, и часто 
неохотно. Никто не хотел быть пророком. Вас высмеивали. Вас часто отвергали, 
как об этом говорят Евангелия Нового Завета. 
 

Даже иногда пророков убивали. Быть пророком было непопулярно. Вы не 
могли бы заплатить кому-то за то, чтобы он стал пророком. 
 

Скорее, существовало более глубокое убеждение в том, что нужно быть верным 
тому ощущению призыва, что Бог сходит на человека, и говорить из послушания 
этому божественному призыву, а также из божественного благоволения и 
приверженности любви к истине. Ваша забота о своих собратьях, к которым вы 
разделяли огромное сострадание, потому что они были не в центре внимания. 
Они отклонились от высоких и возвышенных принципов и этики Бога, к которым 
они были призваны, особенно в Торе. 
 

Лжепророки тогда часто были наемниками, и я привел в качестве примера 
Валака, царя Моава, который предлагал плату за гадание от Валаама, 
месопотамского пророка. Еще одна особенность профессионализма 
заключается в том, что когда вы нанимали пророка, а на древнем Ближнем 
Востоке были придворные пророки, у этих пророков была тенденция говорить 
то, что люди хотели услышать, король хотел услышать, он одержал бы победу в 
битве, вместо того, чтобы говорить то, что действительно нужно было знать 
людям. И снова и снова, особенно у малых пророков, делается акцент на том, 
что лжепророки говорили, что в Сионе все в порядке, нет проблем, курица в 
каждой кастрюле, машина в каждом гараже. 
 

Мир, процветание. Истинные пророки часто гладили по шерсти, то есть, как 
выразился Хеша, из них получались паршивые гости в доме. Они тревожили, 
носили крамольный характер, тревожили, потому что бросали вызов статус-кво. 
 

Опять же, они не призывали людей маршировать под новый барабанный бой, а 
призывали людей вернуться к заветной верности. Не новая религия, а более 
подлинное следование Богу Израиля. Одна из проблем, с которой мы 
сталкиваемся в церкви, если посмотреть на нее, заключается в том, что крайне 
правые склонны постоянно ругаться в определенных церквях. 
 

В мире все не так. Все не так с властью, с обществом. Каждый человек 
ежедневно нуждается в исправлении из-за коррупции и безнравственности, 
которые окружают нас. 
 

Другая крайность церкви заставляет людей чувствовать себя, выражаясь 
пророческим словом, в безопасности в Сионе. Все в порядке. Человеческому 
потенциалу просто нужно дать больше времени для реализации. 
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Мы сможем это сделать, если нам удастся немного лучше ладить друг с другом. 
Я испытал оба типа настроек. Пророки были людьми, которые не боялись 
позволить этому полететь. 
 

Если бы Бог посылал через их уста слово обличения и исправления для своего 
народа. Поэтому я думаю, что если церковь сегодня каким-либо образом хочет 
быть пророческой в своем служении, она должна осознавать необходимость 
пророческого баланса. И снова исправление, призывание людей к 
ответственности, но также принятие любви с надеждой. 
 

Наступает искупление. Есть возможность восстановления. Никогда не поздно. 
 

Бог любит Свой народ, поэтому пророческое слово утешает и исправляет. Еще 
одним признаком истинного пророка является то, что пророк говорил от имени 
Господа. Во Второзаконии 13, стихи 1-5, есть отрывок, в котором говорится о 
поклонении другим богам. 
 

Там сказано узнать, любишь ли ты Его всем сердцем и всей душой. Тот пророк 
или сновидец, которого мы только что описали, должен быть предан смерти, 
потому что он проповедовал восстание против Господа Бога твоего, который 
вывел тебя из земли Египетской и искупил тебя. Итак, если кто-нибудь придет и 
будет говорить от имени какого-либо другого бога, даже если он предскажет 
что-то, что произойдет, даже если он совершит чудо, его следует судить как 
лжепророка. 
 

Помните, даже в Новом Завете указывается, что сатана может творить знамения 
и чудеса. 2 Фессалоникийцам 2:9, Откровение 13:13-15. Лжепророки даже 
говорили от имени Господа. Вот почему очень легко увидеть, как люди могли 
быть обмануты во времена Ветхого Завета. 
 

И, конечно же, сегодня вы выучите жаргон. Людям очень легко думать: ну, с 
тобой все в порядке. Вы говорите на моем языке или на языке церкви. 
 

Иеремия 29:8-9. Не позволяйте пророкам и прорицателям обмануть вас. Не 
слушайте мечты, которые вы им поощряете. Они пророчествуют вам ложь от 
Моего имени. 
 

Я не посылал их, говорит Господь. Итак, есть люди, которые могут использовать 
имя Бога, говорить от Его имени и при этом на самом деле быть лжепророками. 
Глядя на сегодняшнюю церковь со стороны, когда мы молимся во имя Иисуса, 
что мы делаем? Что мы говорим? Когда мы молимся во имя Иисуса, имена — 
это больше, чем просто ярлык или титул. 
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Когда мы молимся во имя Иисуса, мы делаем это в Его власти, в Его силе, в Его 
личности. Потому что имя раскрывало характер в сущности. Истинный пророк 
действовал в силе и власти Яхве, говоря от Его имени, Ко Амар Адонай, 
типичная пророческая формула, так говорит Господь. 
 

Он был представителем Яхве. Итак, лжепророки были широко распространены 
во времена Ветхого Завета. Даже Иисус предупреждает о лжепророках в 
Евангелии от Матфея 24. 
 

Павел в Деяниях 20. А в 1 Иоанна 4:1 сказано проверять все, что встречается. 
Увидеть, что это действительно от Бога. 
 

Итак, есть разница между простым изучением словарного запаса, который 
очень легко обмануть. Вы можете запрограммировать людей использовать в 
именах определенные клише. Способ узнать персонажа — это ученичество. 
 

Торчать с. Согласно началу Евангелия от Марка, Иисус избрал двенадцать, чтобы 
они были с Ним. И когда вы являетесь учеником одного из них и проводите с 
ним много времени, если там есть фальшивка, фальшивка или самозванец, рано 
или поздно этот фасад рухнет. 
 

Маска спадет, потому что вы увидите их, какие они на самом деле. Вы все были 
на свиданиях, и очень легко провести одно-два свидания, и все в порядке, и все 
ведут себя максимально осторожно. Никто не хочет по-настоящему раскрыть то, 
что на сердце. 
 

Но, знаете, чем дольше вы проводите с кем-то, тем больше вы по-настоящему 
его узнаете. Кто они, чего они добиваются, каковы их мотивы, какое у них 
сердце. И точно так же, как в хороших человеческих отношениях сегодня, мы 
должны работать изнутри наружу. 
 

Вы узнаете чье-то сердце, характер, личность, а не только то, что они говорят, а 
то, что они делают и как они живут, действительно раскрывает это. В этом 
смысле, я думаю, люди во времена Ветхого Завета могли слышать самых разных 
людей на рынке, на углах улиц и даже в тех местах религиозного сообщества, 
где люди искали религиозное наставление. Люди всегда изначально получают 
последователей. 
 

Я думаю об одном из величайших самозванцев, когда-либо приезжавших в 
Бостон. Я был подростком, и в Бостон приехал один евангелист, который открыл 
Крестовый поход, недели собраний, на несколько месяцев. Он арендовал один 
из крупнейших театров в театральном районе города. 
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Я слышал этого парня каждый день по радио. Моя свекровь сказала мне, что 
мне следует его послушаться. Он мог цитировать Библию как чемпион. 
 

Фактически, в своей рекламе в Boston Globe он называл себя ходячей Библией. 
Это был эпитет. Это также эпитафия, которая должна была его убить. 
 

Он цитировал Священное Писание. Фактически, я был на встрече, на которую он 
пришел возле этого театра, и он привлек много подростков, которыми я был в 
то время. Он цитировал библейский стих, и любой подросток, который мог 
закончить этот стих нужным ему словом, давал однодолларовую купюру с 
автографом, если они подходили к платформе. 
 

И снова Писание слетело с его губ. Затем я вспоминаю первую полосу Boston 
Globe, когда его наконец выгнали из города после того, как люди присылали 
деньги евангелической общине Бостона. В газете Globe его описали как 
человека, разыскиваемого в Балтиморе по нескольким обвинениям. 
 

Один из них — костюм для отцовства. Во-вторых, быть пастором поджогов. 
Знаешь, что такое пастор-поджог? Он купил десять домов в Балтиморе и поджег 
все десять, чтобы получить страховку. 
 

После этого он продержался недолго. Все очень внезапно отключилось. И все 
пасторы и миряне в районе Бостона, которых приняли, этот парень как бы 
приезжает с другой планеты, снимает театр и начинает преподавать. 
 

Опять же, почему Павел в Новом Завете предупреждает о внезапном 
возложении рук на кого-то? Не новичок. Знаете ли вы, как по-гречески означает 
«новичок»? Буквально, тот, кого недавно посадили. Нет, нужно время, чтобы 
корни ушли глубоко. 
 

Видите ли, характер формируется как сосулька — по капле за раз. И хотя люди в 
современном мире иногда, как это было во времена пророков в древнем мире, 
могут трубить о морали (это звучит хорошо), опять же, существует разрыв 
между тем, что люди говорят, и тем, как они живут. 
 

Когда пророки говорили от имени Яхве, народ Яхве должен был стать 
откровением Его характера. Если Яхве справедлив, то и Его народ должен был 
быть справедливым. Пророк был тем, кто напомнил людям об этом. 
 

Если бы Яхве был свят, как снова и снова напоминала Его народу книга Левит, 
тогда Его народ должен был быть отделен. Они были призваны отличаться от 
других в обществе, где все соблазнители того времени говорили: «Приходи, 
будь как мы, следуй за нами». И все же исторически еврей, по определению 
пророков, был протестантом веков. 
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Призван быть другим. Быть отделенным. Не быть похожими на все народы 
земли. 
 

Но между Яхве и Его народом существовали уникальные отношения. Не 
синкретизм, не аккультурация, не уподобление нам, а отделение для Божьих 
целей в мире. Итак, Израиль и израильские пророки должны были размышлять 
о том, что, поскольку Яхве был сострадательным и милосердным, Его народ 
также должен был нести эти качества и характеристики. 
 

Итак, говорить от имени Господа или от себя, себя или любого другого 
христианина, чтобы определить себя как христианина, это больше, чем ярлык. 
Если мы не проживаем это в характере, это действительно противоречит 
ярлыку, который мы исповедуем или с которым себя идентифицируем. Итак, 
это больше, чем просто говорить от имени, это значит жить тем, что 
представляет собой это имя. 
 

Я перехожу к шестой характеристике. Полномочия пророков часто 
сверхъестественно подтверждались, подтверждались знамениями и чудесами. 
Знамения и чудеса сами по себе не могут заставить поверить. 
 

Но они, безусловно, могут подтвердить подлинность посланника и Его 
послания. Вы когда-нибудь задумывались о великих группах чудес, описанных в 
еврейской Библии? Это очень важно, когда вы думаете о них, потому что они 
касаются пророков. В Ветхом Завете чудеса не были обычным явлением. 
 

Было три периода времени, когда наблюдалось скопление чудес, и каждое из 
этих скоплений было сосредоточено вокруг пророка Израиля. В Египте Моисей. 
Тот самый пророк Ветхого Завета, с которым говорил Бог. 
 

Паним эль Паним. Лицом к лицу. Итак, у вас есть эти десять казней, каждая из 
которых, очевидно, посредством этих ужасающих знамений и чудес должна 
была раскрыть силу живого Бога и показать в то же время значение египетских 
божеств. 
 

Во многом история Ветхого Завета — это история битвы богов. Это напоминает 
мне то время, когда я был мальчиком. У меня был сенбернар, и я мог 
похвастаться перед соседями; моя собака больше твоей. И все чихуахуа 
побежали. 
 

Кстати, сенбернары — отличные собаки для такой погоды. В Швейцарии они 
работали в лавинных лавинах. А монахи — это более чем легендарно — носили 
под шеей бренди и бочонок. 
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Они могли откапывать людей в снегу. Они чувствовали их запах. У них были 
большие лапы. 
 

И мы назвали наш в честь знаменитого сенбернара, которому сегодня в Берне, 
Швейцария, установлена статуя. Но тот факт, что в Египте произошли эти чудеса, 
они очень, очень убедительно показали, что Бог Израиля больше, 
могущественнее, сильнее, чем все другие утверждения. Осирис, кровоток, был 
замечен в реке Нил, которая принесла жизнь, плодородие и урожай в район 
дельты Нила. 
 

Вот чем был Нил, кровоток бога Осириса. А сейчас пить из Нила уже 
невозможно из-за загрязнения красноватым осадком или цветом. Лягушка ищет 
набор красивых пиктографических знаков на египетском языке. 
 

Есть много изображений лягушек. И лягушки уничтожены. И конечно же, 
крупнейшая производственная компания Новой Англии была названа в честь 
бога Египта Рэйтеона, Луча богов. 
 

Рэй был богом солнца. И когда он был уничтожен на три дня подряд из-за, 
возможно, хамсина , жестокой песчаной бури из пустыни, взбудораживающей 
все эти частицы черной пыли в воздухе, и он был уничтожен. И все же в 
жилищах евреев был свет. 
 

Вы посмотрите на каждое из этих чудес. Во многих отношениях они 
представляли собой поражение египетских божеств. Израиль приходит в землю 
обетованную. 
 

А что у вас в 9 веке? У вас есть упадок поклонения и заветная неверность, 
особенно в Северном царстве во времена Ахава и Иезавели. Итак, что такое 
Божье исправление? Он поднимает пророка Элиягу Ха-Тишби , Илию 
Фесвитянина. И, конечно же, это великое состязание, записанное в 3 Царств 18-
19, происходило на горе Кармил, где находились сотни пророков Ваала. 
 

Баал, бог погоды. В это время года в Израиле дуют преобладающие ветры. 
Дождь, а иногда и снег со Средиземного моря. 
 

Итак, в Израиле, чем дальше на север и запад, тем холоднее и влажнее 
становится. И наоборот, в Израиле, чем дальше на юг и восток, тем жарче и 
суше. Итак, самая высокая точка побережья Израиля — гора Кармель. 
 

Что за место, смотрящее на житницу Израиля. В религиозной жизни Ханаана 
Ваал был тем, кто создал Изреель. Мы поговорим об Изрееле позже в этом 
курсе. 
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Это означает, что Бог вещает. Бог сеет. И это говорит о плодородии этой 
долины. 
 

Позже пришли греки и изменили название с Изрееля на Ездрилон, что означало 
грецианизацию долины Богосеев. Самая большая плодородная долина на 
севере земли. Что может быть лучше для схватки бога погоды, плодородия, 
прорастания, урожая и жизни на земле? 

 

Ваал, вызывающий дождь и выращивающий урожай. И так пророки Ваала 
против пророка Илии. И, конечно же, огонь спускается и уничтожает жертву. 
 

Согласно тексту, он даже слизывает воду из траншеи и поглощает камни. И вы 
можете поехать в современный Израиль в Мухраку и посмотреть там статую 
Илии на горе Кармель. 
 

И сегодня, здесь, в нескольких минутах езды на велосипеде от кампуса, когда 
мальчику делают обрезание в храме или в доме здесь, на Северном Берегу, что 
у вас есть? Киссей Элияху. У вас есть кресло Илии. И почему стул Илии выносят 
всякий раз, когда обрезают ребенка? Обрезание было знаком завета. 
 

Вы должны быть верны завету. Итак, имя Илии, Илия-пророк, используется 
символически. Он является хранителем завета. 
 

Когда люди капитулировали перед Ваалом, именно у Илии хватило смелости 
выступить в роли пророка и призвать людей вернуться к Моисею и к этим 
моральным и этическим учениям. Итак, в Египте, в языческой среде, воскресает 
Моисей. В северном царстве, среди ханаанской среды, не Рэя, а Ваала, 
воскресает Илия. 
 

Тот, на кого он накинул свою милоть, как говорит нам начало книги «2 Царств», 
Илия, будет величайшим чудотворцем в Ветхом Завете с точки зрения 
количества чудес. Многие из его чудес отражают чудеса милосердия, 
воскрешения мертвых к жизни и другие вещи, обнаруженные в жизни Иисуса. 
Третья великая группа чудес на другом языческом фоне, где силу живого Бога 
нужно было увидеть посреди языческого общества, чтобы показать, что Бог 
Израиля был истинным Богом. 
 

Он побеждает. И это, конечно, было в Вавилоне во времена Даниила. Люди 
выходят из пылающей печи, даже не ощущая запаха дыма на своей одежде. 
 

Бог смыкает пасть льва, когда Даниил находится в львином рве. 
Сверхъестественная способность пророка Даниила толковать сны в языческой 
среде всего в 50 милях от современного города Багдад, о котором мы так много 
слышим в современной истории Ближнего Востока. Ни в одном из этих мест 
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Вавилона не появился Мардук, который был городским богом Вавилона и 
главным богом вавилонян. 
 

Это был еврейский мальчик, которого Бог использовал как пророка. Тот, кто 
верно молился в сторону Иерусалима три раза в день. Точно так же, как евреи 
нашего региона молятся в сторону Иерусалима три раза в день. 
 

Бог тогда создавал репутацию. И через Своих пророков разрешение чудесных 
знамений и чудес было способом, которым Бог снова подтвердил и утвердил 
посланника и послание. Пророчество, то, что Он должен был сказать. 
 

И хотя сверхъестественные знамения не сопровождали все действия пророка, 
доказательства этого есть в ряде ключевых ситуаций. Пункт номер семь, 
который я хочу сказать о Марксе как об истинном пророке. Истинный пророк 
был человеком высокой моральной чистоты. 
 

Короче говоря, пророк продолжил свою речь. У него была образцовая 
нравственная жизнь. Джозеф? В книге Бытия я знаю только одного человека, 
которого называют наби / нави , пророком. 
 

И это Авраам. Авраам. Однако по сей день в исламе Авраам по этой причине 
считается пророком. 
 

Не так много в еврейской общине. Итак, я не думаю, что Иосифа когда-либо 
называли пророком, но Бог в каком-то смысле действовал через Иосифа, 
особенно в Его способности толковать сны. И в этом смысле он, вероятно, имел 
нечто похожее на некоторых пророков, которым были сны и видения. 
 

И имел ту способность, которую дал Бог, истолковывать их. Итак, Иосиф был 
своего рода оракулом Божьим. Один использованный Богом. 
 

Но, конечно, он не стоял в классическом понимании... Классическим периодом 
существования пророков Израиля был 8-й век до нашей эры. Парой до этого, в 
9-м веке, были Илия и Елисей. Но на самом деле это началось в VIII веке, во 
время правления Иеровоама II. Амос, Осия и Иона в северном царстве. 
 

Это, конечно, распространилось и на период после плена, потому что у нас есть 
три пророка после плена: Аггей, Захария и Малахия. Эти люди пророчествовали 
во второй половине VI и в V веках. 
 

Итак, что я подразумеваю под человеком высокой моральной целостности? 
Лжепророки, если вы внимательно проследите за ними, вы обнаружите, что 
согласно описанию, которое мы имеем в самой пророческой литературе, 
многие из них обладали низкими моральными качествами. Например, 
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лжепророки описаны в Исаии 28:7 как пьяницы. В Иеремии 23:11 они описаны 
как нечестивцы и нечестивцы. 
 

Скорее общие искажения. Слово «нечестивый», встречающееся в Писании, 
часто подразумевает идолопоклонство или зло, происходящее от корня, 
означающего «отделенный» или «распутный». И, возможно, за этим словом 
стоит идея быть этически свободным, не связанным с плыть по течению и по 
мере продвижения строить свою жизнь на основе морали и этики. 
 

Иеремия 23:14 и 15 говорит, что они прелюбодействовали. Они лгали и 
поддерживали зло. Иезекииль 13:2 описывает лжепророков как лжецов. 
 

Короче говоря, у лжепророков есть некоторые проблемы с характером. 
Вероятно, среди лжепророков у нас были такие, кто был на одном конце: от 
мошенников и намеренного обмана других людей, которые, возможно, просто 
нерешительно делали заявления о своем довольно аморальном и неэтичном 
образе жизни. Но согласно Библии, моральный облик пророка будет 
свидетельствовать о его авторитете. 
 

За те годы, что я прожил, размышляя о многих, многих ситуациях в 
современном мире и оглядываясь назад на древний мир пророков, я верю, что 
характер имеет приоритет над внешним успехом и благословением служения. 
Есть много людей, которые оправдывают место людей в служении 
исключительно результатами. Люди приходят. 
 

Деньги поступают. Строятся более крупные здания. Это знак Божьего 
благословения на меня, и мое служение – это идея. 
 

И поэтому люди начинают думать, что они великие, и люди их уважают. Я был в 
одной из таких церквей в южном штате, выступал на конференции и встретил 
пастора и его жену. Оба увлеклись, как я узнал, после того, как добрался до этой 
церкви, в такого рода вещах. 
 

Каждый из них въезжал на церковную парковку в разное время с интервалом 
около 20 минут на новеньком «Бентли». Теперь я предлагаю вам погуглить, 
сколько стоит Bentley. Это были новые блестящие черные «Бентли». 
 

И с точки зрения собрания, вы знаете, мы хотим почтить тех, кто пользуется 
большим уважением среди нас. Есть разные способы почтить людей. Характер 
пасторов и характер пророков очень важен. 
 

Какими бы впечатляющими ни казались внешние признаки Божьей 
материальной награды за человеческие одарённости и процветание или 
награды за служение Богу, нас не следует обманывать. Это не так просто. Хотя я 
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считаю, что работник достоин своей работы, Бога интересует характер, а не 
результаты. 
 

И я думаю, что ради ответственности среди верующих исторически сложилось 
так, что все это должно сопровождаться скромностью. Когда люди богатеют за 
счет народа Божьего, что-то не так. Я предлагаю вам зайти на 
сайтcharitynavigator.com и узнать, кто из организаций 501c3 этой страны, многие 
из которых являются религиозными организациями, христианскими и другими, 
кто зарабатывает деньги на людях, которые жертвуют. 
 

Знаешь, если результаты являются тем доказательством, которое ты ищешь, то, 
думаю, тебе придется сказать, что мафия, должно быть, что-то делает 
правильно. Я думаю, что более глубокие вопросы морального характера 
пророка будут свидетельствовать о его авторитете. Знаете, когда вы говорите о 
духовном и нравственном характере, пришёл Иисус и захотел раскрыть то, что 
было в сердце. 
 

Жадность. Прижимистость. Неумолимый дух. Похотливое сердце. Высокомерие 
в походке. Высокомерие. 
 

Это своего рода так называемые внутренние грехи духа. Жажда. Самая важная 
из Десяти Заповедей. 
 

Почему? Как можно налагать наказание за жажду, если жажда происходит во 
внутренних тайниках человеческого сердца? Это напоминает нам, что закон 
духовен. Не просто нарушение заповеди с внешними результатами. Обычно 
локус находится в сердце. 
 

Это духовное состояние сердца. Злые мысли затем приводят к злым действиям. 
Дух жажды чужого супруга часто приводит к прелюбодеянию. 
 

Гнев в духе одного может привести к лишению жизни другого. Итак, закон 
действительно нарушен, указывает жажда, в сердце. Иисус был пророком. 
 

И Иисус действительно вытащил Михея 6,8. Чего желает Господь? Иисус 
пророчески говорил, что ваш халак , ваше ежедневное хождение с Богом 
должно характеризоваться занийут . Мы поговорим о значении этого слова. 
Обычно это переводят со смирением. 
 

Вот как вам следует поступать перед Богом. Вот чего желает Господь, не с 
помпезностью. 
 

Не с высокомерием. Я не хвастаюсь тем, что у меня есть все, потому что я 
особенный. Это отвлекает от того, к чему призывают людей. 



12 

 

 

Личное обогащение через служение неправильно. И в этом надо по-настоящему 
раскрыть свой характер. Итак, буксир идет в обе стороны. 
 

У нас с тобой это есть. Оно есть у каждого человека, исповедующего веру. Но 
пророки особенно были одиночками. 
 

Одиночки. Причина, по которой они были одиночками, заключалась в том, что 
никто не хотел приближаться к ним слишком близко, чтобы они не взорвались и 
не напали на еще одно социальное возмущение. Очередной скандал. 
 

Итак, характер пророков был очень важен. Не важно для лжепророка в том же 
смысле. Другой аспект истинных и лжепророков заключается в том, что когда 
пророк говорил о чем-то грядущем, исполнение предсказаний снова было 
фактором, позволяющим отличить истинного пророка от лжепророка. 
 

Я прочитал Второзаконие 18:21 и 22. Вы можете спросить себя: как мы можем 
узнать, что Господь не произнес послание? Если то, что пророк провозглашает 
во имя Господа, не происходит или не сбывается, то это послание, которое 
Господь не говорил. Этот пророк говорил самонадеянно. 
 

Не бойтесь его. Короче говоря, историческая проверка того, что сказал пророк, 
имела решающее значение для того, чтобы отличить истинного пророка от 
лжепророка. Одним из ярких примеров применения этого критерия в 
Священном Писании является ситуация с Хананией в 28-й главе книги Иеремии. 
 

Ханания, у него великое имя, благодать, благосклонность от Яхве. Итак, у него 
было очень правдоподобное имя. Но на самом деле он лжепророк. 
 

Он был рядом во времена Иеремии. И Иеремия знал, что Господь сказал, что 
вавилонское пленение продлится семьдесят лет. Ханания, однако, хотел сказать 
популярную вещь. 
 

Ох, эта штука скоро закончится. Итак, он встает и использует весь словарный 
запас, который можно было бы принять за настоящего пророка. 28:2 говорит, 
так говорит Господь Вседержитель, Бог Израиля. 
 

Я сокрушу иго царя Вавилонского и в течение двух лет верну все обратно. 
Разумеется, это сразу же создало конфликт между тем, чему учил Иеремия, и 
тем, что Бог уже сказал через пророка. Изначально Иеремия не набрасывался на 
этого парня. 
 

Он как бы говорит: Аминь! Аминь! Чувак, я бы тоже хотел побыть в плену два 
года. Итак, в стихе 6 он говорит: «Аминь, да сотворит это Господь». Пусть 
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Господь исполнит слова, которые ты пророчествовал, вернув предметы дома 
Господня и всех изгнанников из Вавилона. 
 

Тем не менее, Иеремия делает здесь небольшую оговорку. Он говорит, что с 
давних времен пророки, предшествовавшие нам с вами, предсказывали войну, 
катастрофу и чуму. Но пророк, пророчествовавший Шалом, мир, будет признан 
истинно посланным Господом только в том случае, если его предсказание 
сбудется. 
 

Итак, Иеремия немного отступил и собирается подождать и посмотреть. Затем 
слово Господне снова приходит к Иеремии в стихах 12 и 13. 
 

Пойди, скажи Ханании: Я положу железное ярмо на шеи всех народов, чтобы 
они служили Навуходоносору. Послушай, Ханания, Господь не послал тебя, но 
ты убедил этот народ поверить лжи. В седьмом месяце того же года умер 
пророк Ханания. 
 

Итак, Анания предсказал скорое восстановление в течение двух лет. Иеремия 
сказал 70 лет. Иеремия предсказывает суд над ним через год. 
 

Вы прочтете в следующей главе акцент на 70 годах в том письме, которое было 
отправлено ссыльным. Одно последнее слово, и я закончил. Сообщение должно 
было подтвердить предыдущее откровение Божьей истины. 
 

Это также был один из способов распознать то, что Бог сказал ранее. Оно не 
должно противоречить или противоречить предыдущему откровению. Это 
очень важный принцип для нас сегодня, когда брат или сестра пытаются 
оправдать то, что они делают, согласно этому заявлению, и это воля Божья для 
меня. 
 

И если то, что они утверждают, действительно так, я знаю профессора 
семинарии, который однажды сказал мне, что на то, чтобы он совершил 
определенное дело, была воля Божья. Что ж, в Писании есть всякая 
информация, которая противоречит его оправданию того, что он делал, 
утверждая, что это воля Божья. Но этот отрывок противоречит тому, что он 
говорит о воле Бога. 
 

Этот отрывок противоречит ему только потому, что он профессор семинарии. 
Это не значит, что это воля Божья. Используя это выражение, это воля Божия. 
 

Вы бы подумали, что это смешно, если бы я сказал вам, помолитесь ли вы со 
мной после уроков, чтобы мне удалось ограбить банк? Там развязка. Вы не 
будете молиться вместе со мной о том, чтобы мне удалось ограбить банк, 
потому что сама мысль о том, что это воля Божия, чтобы я ограбил банк, вы 
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знаете, противоречит многим Писаниям. Писание не может научить одному, а я 
утверждаю, что воля Божия — другому. 
 

Итак, пророки должны были знать, чему учил Бог. Кроме того, я думаю, в Новом 
Завете особо подчеркивается свидетельство Духа. Знаете, Бог направляет через 
Свой Дух. 
 

И хотя это может быть субъективным испытанием, тем не менее, я верю, что 
этот дар духовного различения является чем-то, что Бог дал внутреннему 
человеку. Действительно, позже, как сказал Павел в новозаветном смысле 
харизмы, отличном от ветхозаветного служения пророка, тем не менее сказал, 
что Дух пророка подвластен пророку. И если другие люди слышат в ваших 
словах какофонию, значит, есть чему поучиться у корпоративного понимания 
истины. 
 

И на этом я закончу сегодня. И в следующий раз мы поговорим о некоторых 
герменевтических принципах понимания пророчеств.  
 
Это доктор Марв Уилсон в своем учении о пророках. Это занятие 4 «Признаки 
истинного пророка». 


